

Molinos de Santa Lucía



Se conservan los restos de siete molinos harineros que eran movidos por energía hidráulica procedente del manantial de la Muela.

El agua era conducida mediante una delicada obra de ingeniería que aprovechaba los desniveles naturales del terreno, o los creaba artificialmente mediante acueductos, permitiendo el funcionamiento de los molinos.

Estos molinos suelen presentarse en grupos, alineados a lo largo del curso fluvial del que captan el agua. Esta disposición permite reaprovechar el agua que fluye de uno a otro molino, estando todos ellos enlazados mediante canales y acequias artificiales. Los molinos presentes en Santa Lucía son los siguientes: Miraflores, El Garrobo, el Batán, el Hoyo, el de Santa Lucía, El Nuevo, y el Cubillo.

Del agua sobrante de estos molinos se beneficiaban los dueños de las huertas de Santa Lucía, ya que se empleaba para el riego de las mismas, según un reglamento de uso de los regantes existente años atrás.



"La Acción Conjunta de Cooperación Paisajes Agrarios del Agua busca proteger, conservar, recuperar y difundir los valores del paisaje del regadío tradicional andaluz"

FINANCIA:



PROMUEVE:



COORDINA:



PARTICIPA:

